
第4回定例会
　大田区議会第4回定例会が、11月29日から12月8日の会期で開催
され、大田区議会公明党は以下の趣旨において、代表質問・一般質問
を行いました。

　代表質問には玉川英俊議員が登壇し、平成30年度の予算編成においてさらなる部局間の連携と
行政資源の有効活用を図ることや、外国人・障がい者などに配慮した災害時の情報伝達やユニバ
ーサルデザインでの差別解消、相互理解の啓発について質問した他、「(仮称)国際都市おおた協会」
「認知症高齢者グループホームへの支援」「銭湯不便地域の対策」「町工場の力」「いじめの相談」に
ついて質問・提案を行いました。
　一方、一般質問では末安広明議員が、「民間力の活用」をテーマに、多様化・複雑化する行政課題
の解決に民間企業等の力を積極的に活用していくべきとして、公民連携の専門窓口設置の提案や、
民間とのパイプ役となって課題解決に当たる人材育成の強化を提案した他、「期日前投票所の利用
環境の整備」「せせらぎ公園の施設整備計画に防災機能の拡充」について質問・提案を行いました。
　続いて椿真一議員は、昨今増加傾向にある高齢者を狙った悪徳商法や詐欺に対し、改正消費者
安全法に則って、摘発された悪徳業者から押収した顧客名簿を逆活用することで見守り活動を
強化し、高齢者の安全・安心な暮らしを守るべきとして「カモリストの逆活用」について質問する他、
「家計相談支援事業」について質問・提案を行いました。
　大田区議会公明党は庶民の声を大切に、区や地域が抱える諸課題について真剣に取り組んでま
いります。

（仮称）大田区田園調布せせらぎ公園文化施設の基本計画について
～崖線の自然と共存し、多様な活動を受け入れられる田園調布せせらぎ公園『森の縁側(休憩所)』～

昭和40年建築の田園調布特別出張所の更新計画を機に、「大田区公共施設整備計画(後期)」「大田区公共施設等総合管理計画」
に基づき田園調布地域の公共施設の総合的な配置転換と機能拡充が実施されます。

(仮称)田園調布せせらぎ公園文化施設計画
【施設整備による効果】
●利用者の視点
　多摩川駅前という利便性の高いエリアで、魅力
ある公園、文化・スポーツなどの活動の場、自然の
景観を眺めながら読書が行える憩いの場を利用して、
多様な体験・学習を可能にする。
●地域の視点
　辺の特別出張所、福祉サービス施設、集会室な
どの再配置に併せ、新たに文化、スポーツなどの
公園の魅力を高める機能を駅周辺に集約すること
により、利便性の高い生活と地域住民の活気ある
交流が実現する。
●公共施設マネジメントの視点
　公共施設の集約・複合化等により効果的・効率的
な施設の整備を促進する。
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第１、第3木曜日　午後2時から大田区議会公明党
控え室で行なっています。予約のない方の無料相
談は受けられません。当日正午より予約受付電話
（☎5744-1488）を行なった上でおいで下さい。

弁護士による無料法律相談を行なっています

大田区議会公明党の公式ホームページが
スマートフォン、タブレットに対応しました。
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　大田スタジアムは、社会
人野球や高校選抜、少年
野球の会場として都内でも
有数の球場で、人工芝の
グランドに加え観客席・
ナイター設備も整備され
ているため幅広い方々にご利用いただいております。
　この大田スタジアムは平成7年の開設から20年余りが経過
しているため、老朽部分の機能更新やバリアフリー化に伴う
改修工事や、今後、コンサート等にも多目的な使用が可能
となる工事を行うことになりました。
　工事期間は、平成30年5月～平成31年6月（予定）まで、使用
停止期間は、平成30年4月1日～平成31年6月30日（予定）ま
でになります。
■お問い合わせ : 施設整備担当　☎03-6436- 8727

　平成29年3月から3か年
計画で試行実施している
「大田区コミュニティサ
イクル事業」は、本年10月
現在、区内全域で23か所
のサイクルポート(自転車
158台分)の整備が完了し
ました。9月末時点での登録者数は1,384人で、延べ利用回
数は4,950回となっています。
　大田区議会公明党はこれまで、コミュニティサイクル
事業の導入や、自転車走行空間の整備促進など自転車環境
の向上について調査・研究を重ねてまいりました。本事業
の試行状況を捉え、利便性や区民満足度の向上に取り組ん
でまいります。
■お問い合わせ : 都市基盤管理課　☎03-5744-1304
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　大田区は平成29年度、子どもや保護者に対し安心して
相談できる窓口の周知を図るため、相談窓口の電話番号と、
電子メールアドレスにアクセスできるＱＲコードが印刷された
はねぴょんキーホルダーを、区立学校の全児童・生徒に配布
しました。

　その結果、平成28年度に9件だっ
た電話相談が、平成29年10月末現在
57件と6倍以上に増加し、電子メール
による相談は5件から61件と大きく
増加しました。
　大田区議会公明党は、大田区の
教育環境の充実に向け積極的に取り組んでまいります。
■お問い合わせ : 教育相談　☎03-5748- 1201

大田スタジアムの
改修工事と使用停止について
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事業について

　11月16日の15時頃、大森町商店街において区道の道路陥没が発生しました。
幸いにも、この陥没による人的被害はありませんでしたが、通行中のコンクリ
ートミキサー車の左後輪が埋まる被害がありました。
　これまで、大田区議会公明党が区道における路面下空洞調査の必要性を強く
訴えてきた結果、区では平成28年度から5か年計画で区内全域の区道の空洞調査
を実施しています。（※今回の現場は未実施の区間）
　今回の陥没事故を鑑み、改めて空洞調査の必要性を認識するとともに、早急な
調査・補修作業の進捗について、さらに区へ強く働きかけてまいります。

大森町商店街における道路陥没について報  告


